



Motion présentée au CA du Lycée Raspail du 8 février 2024

Nous, personnels enseignants, parents d'élèves et étudiants du lycée Raspail, avec les organisations syndicales FO et FSU, constatons que le montant de la dotation horaire globale 2024-2025 ne permet pas de couvrir les besoins en heures d'enseignement. Cette dotation est insuffisante pour maintenir la qualité de l'éducation que nous offrons à nos élèves.

En Terminale SEP et en seconde année STS les remontées des effectifs sont sous-estimées. Des dédoublements nécessaires à la sécurité des cours sont empêchés. Le calibrage serré des effectifs n'autorise plus aucun redoublement en cas d'échec aux examens. Dans certaines sections, nous constatons des écarts horaires, pour nos élèves et étudiants, par rapport aux référentiels. En CPGE apparaissent des difficultés d'encadrement en Travaux Pratiques.

En conséquence, nous demandons une augmentation de la dotation afin de couvrir l'ensemble des besoins d'enseignement, de permettre la réussite de tous les élèves, et de renforcer la réputation de notre lycée en tant qu'établissement de qualité.

Nous vous remercions de votre attention à cette question cruciale et restons à votre disposition pour toute discussion ou clarification supplémentaire.